

Frauen 1 // Verbandsliga Südbaden Am kommenden Sonntag spielt die erste Frauenmannschaft um 12 Uhr auswärts bei der KSG 04 Denzlingen. Unsere Erste reist als Tabellendritter zum Vorletzten. Die Denzlingerinnen konnten am vergangenen Wochenende zum zweiten Mal in dieser Saison punkten und beim KSC Önsbach die Punkte entführen. Unsere Frauen haben nach der Pause zwei Siege erkämpft, auch wenn die Leistungen von einzelnen Spielerinnen noch nicht berauschend waren. Nach wie vor können unsere Frauen auch nicht in Topbesetzung antreten, da Lilo weiterhin ausfällt. Da wir jedoch in der Vorbereitung auch wieder einen Trainingstag in der Freiburger Kegelhalle absolviert hatten und dort gute Leistungen erzielen konnten, reisen unsere Frauen dennoch optimistisch nach Freiburg und werden alles geben, um dort die Punkte mitzunehmen.

Claudia: „Wir freuen uns auf den ersten Wettkampf in der neuen Kegelsportanlage in der Kegelhalle in Freiburg. Bereits im August 2021 konnten wir in der Vorbereitung die Anlage bespielen und gute Ergebnisse zeigen. Deshalb bin ich mir sicher, dass mit einer geschlossenen Mannschaftsleistung ein Sieg gegen das Team vom KSG 04 Denzlingen machbar ist.“